

# 官民人事交流制度の紹介

## ～内閣府からのお知らせ～

官民人事交流は、国と民間企業との間の人事交流を通じて、相互理解の促進、双方における人材育成、組織の運営の活性化等を図る取組です。平成12年3月に制度が始まって以来、官民人事交流を実施した民間企業は550社を超えており、今後、更にその推進を図っていくこととしています。



※ いずれか一方のみを実施することも、双方を実施することもできます。

官民人事交流を行った民間企業からは次のような感想が寄せられています。

- ・ 政策の立案や予算編成を通じて、官庁のものの考え方を知ることができたことが有益でした。
- ・ 国の仕事を経験した従業員の視野が広がり、人材育成上の効果がありました。また、人脈が広がったことも大きなメリットであったと感じています。
- ・ 交流経験が社内に還元され、会社としても貴重な経験、財産になっていくものと期待しています。

本制度について詳しくお知りになりたい場合は、内閣府官民人材交流センターのホームページ (<http://www8.cao.go.jp/jinzai/sanko.html>) をご覧いただくか、下記までお問い合わせください。

内閣府官民人材交流センター TEL 03-6268-7677 (直通)  
E-mail kouryuu@cao.go.jp